



#ENÚLTIMOSSEISAÑOS

SOBREVIVEN SÓLO
SEIS DE 11 PARTIDOS

EN 2018, COMPITIERON
EN ELECCIONES, PERO
CUATRO NO LOGRARON
CAPTAR 3% DE VOTOS

MISAEL
ZAVALAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

1

PARTIDO. EN ESTE
AÑO, ESTÁ EN
VÍAS DE EXTIN-
CIÓN: EL PRD.

En los últimos seis años, las fuerzas políticas en el país se han reducido casi a la mitad, al pasar de 11 partidos políticos nacionales a sólo seis, con la posible extinción del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

En el 2018, además del PAN, PRI, PRD, PT, MC, Morena y PVEM, también compitieron en la elección federal los partidos Redes Sociales Progresistas, Nueva Alianza, Fuerza por México y Encuentro Solidario.

Sin embargo, esos cuatro partidos políticos no alcanzaron el 3 por ciento mínimo requerido para

conservar su registro, ya sea en las elecciones de 2018 o en las intermedias de 2021.

Todos sus recursos económicos, bienes muebles e inmuebles, se utilizaron para pagar a sus acreedores, liquidar a sus trabajadores, obligaciones fiscales y otros. El resto de los recursos se enviaron a la Tesorería de la Federación y los bienes muebles e inmuebles fueron enviados al Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado (Indep).

Desde 1991 un total de 25 institutos políticos han perdido registros como partidos políticos nacionales al no conseguir la votación para mantener registros.

En el caso del PRD está en vías de extinción, luego de que no consiguió recabar al menos el 3% de la votación en las elecciones presidenciales, de Diputados federales o del Senado. En 2024 Morena resultó el partido más votado con poco más de 27.2 millones de sufragios; PAN, con 9.5 millones; MC, 6.2 millones y PRI, con 5.7 millones. ●

COMICIOS
DE 2024

1 ● El Partido Verde Ecologista de México obtuvo 4.6 millones de votos.

2 ● El Partido del Trabajo resultó con 3.8 millones de votos en elección.

3 ● Votos nulos fueron 1.4 millones y superaron al PRD.

4 ● Morena fue el más votado con más de 27 millones de sufragios.